

●大正中学校だより

令和4年度 第6号 令和4年10月20日発行 横浜市立大正中学校

ホームページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/taisho 校 長 佐藤 典之

「八百のうそを上手に並べても、誠一つにかわざりけり」

良い生活習慣を身に着けるために、最近、美しい日本語を取り戻したいとよく感じます。 言葉は心です。「一つの言葉でけんかして、一つの言葉で仲直り、一つの言葉で頭がさがり、 一つの言葉で笑い合い、一つの言葉で泣かされる。」うそのない、「誠」のこもった言葉こ そ大事だと思います。

言葉は単に言葉にとどまらず、人間そのものを表します。その人の心を「正しく、豊かに」 するものです。次にあげる「五心」をしっかり身につけたいと私自身も思っています。

『はい』という素直な心 『おかげさまで』という謙虚な心 『私がやります』という奉仕の心 『すみません』という反省の心 『ありがとう』という感謝の心

もう一度言いますが言葉はその人を表します。「五心」を大切に生きていればきっと人 として成長し、幸せが訪れてくれるはずです。一つの良い生活習慣ではないでしょうか。

【3年生:保育実習】

9月27・28日・10月6日の3日に分かれ、冨士見ヶ丘幼稚園のご協力を得て、感染 対策を講じながら、3年生全員が幼稚園での保育実習を3年ぶりにさせていただきました。

この実習は、家庭科の授業で作った布絵本の読み聞かせを中心に、室内や園庭で園児と交 流することを通し、幼児の素直な心の反応に直に触れ、学びを深める体験ができました。園 児の皆さんにも喜んでいただき、大変有意義な時間を過ごすことができました。

富士見ヶ丘幼稚園の理事長先生、園長先生、先生方に貴重な体験の場を与えていただき感 謝しております。そして、可愛い園児の皆さんありがとうございました。





『個別支援学級合同体育祭の開催』

10月12日・13日に個別支援学級合同体育祭が3年ぶりに開催されました。今年度はコロナウイルス感染症対策のため、市内中学校・義務教育学校の個別支援学級在籍生徒1300人を4つのグループに分けて1グループ半日の開催としました。本校の生徒も13日に50m走・100m走・ボール投げ・走り幅跳び・400m走・男子400mリレーに参加しました。3年生を含め全学年が中学に入学して初めての合同体育祭となりましたが、気温が低い中、競技場の素晴らしいトラックやフィールドで自分の持っている力を最大限発揮し、全力を尽くして競技に取り組んでいました。上位の成績を収めた生徒も数多くいました。お疲れ様でした。







吹奏楽部 地域行事にて活躍!!

地域の行事に本校の吹奏楽部が演奏をする機会を頂きました。 10月16日(日)に「とつか原宿ふれあい祭り」があり、多 くの観客の前で演奏する機会をいただきました。3年生のみで の出演でしたが場を盛り上げるため、一生懸命演奏させていた だきました。こうした機会をいただき演奏することができ、本 当にありがとうございます。今後もご要望があれば、参加させ ていただきたいと思います。ぜひお声をかけていただければと 思います。



【部活動等の結果(9月中旬~10月上旬)】

◎陸上競技部

神奈川県総合体育大会

男子共通 200m 第5位

さん

男子共通四種競技(110mH、砲丸投げ、走り高跳び、400m)第6位

さん

◎卓球部

戸塚区秋季卓球大会

男子個人戦 第3位

さん

女子個人戦 第3位

さん 第5位

さん

第5位

さん 第9位

さん

【今後の主な行事予定等】

10/20(木)・21(金) 大正祭(1日目:ステージ発表 2日目:合唱祭)

10/31(月)3年進路保護者説明会

11/1 (火)~8 (火)3年生個人面談

11/15 (火)・16 (水)・3年生は17日 (木)まで 後期中間試験